

Le Pape François se dit consterné par les problèmes sociaux de l'Amérique Latine



Rome, 23 mai, (RHC).- Le Pape François s'est dit consterné, ce dimanche, par les problèmes sociaux de l'Amérique Latine et par la situation des pauvres et des exclus.

Au cours d'une réunion du Conseil Épiscopal Latino-américain, CELAM, le Souverain Pontife a exprimé sa crainte «pour les problèmes sociaux que vit l'Amérique Latine en général» signale un communiqué diffusé au terme de la rencontre.

Il s'est référé notamment à la situation au Venezuela, au Brésil et en Bolivie, pays où pourraient être en cours des coups d'État en douce à cause des conflits sociaux, économiques et politiques qui les affectent.

Le Pape s'est dit également préoccupé pour le manque d'attention aux pauvres et aux exclus, pour les besoins du peuple d'Haïti ainsi que pour le manque de dialogue entre ce pays et son voisin le plus proche, la République Dominicaine en ce qui concerne la situation des migrants et des personnes déplacées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94359-le-pape-francois-se-dit-consterne-par-les-problemes-sociaux-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba